

El último antes de las primarias

Dirigentes regionales destacan diferencias y liderazgos tras debate presidencial

● Gallardo, Díaz y Eterovic analizaron el último debate para estas primarias del pacto “Unidad por Chile”, destacando desde su perspectiva, la claridad de propuestas y los matices que marcan las distintas visiones dentro del bloque oficialista.

Fernando Cumare
 periodistas@elpinguino.com

A solo días de las primarias presidenciales del oficialismo, el debate emitido por TVN reunió a los cuatro postulantes del sector: Janet Jara (PC), Carolina Tohá (PS-PPD), Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS), quienes expusieron sus propuestas en materias de seguridad, economía, migración, política exterior y niñez.

El formato permitió un intercambio de visiones, donde se exhibieron tanto coincidencias como diferencias programáticas relevantes de cara a la definición del próximo domingo.

El período oficial para la difusión y emisión de propaganda e información electoral de utilidad para los electores culminará la medianoche del próximo jueves 26 de junio, siendo ese el último día de la campaña.

“No se trata de volver a repetir el pasado ni de atrincherarse ideológicamente, sino de ofrecer un proyecto convocante, con capacidad de gobernar y de dialogar sin complejos”.

Christian Gallardo,
 Partido Socialista.

El debate, que marca la última confrontación directa antes de la elección, fue observado con atención por personalidades del sector en el ámbito regional. Durante las últimas semanas el oficialismo se ha visto dividido lo cual hace que lleguen a la elección de este domingo divididos.

Transparentar las diferencias

Para el militante del Partido Socialista y ex-

seremi de Hacienda en Magallanes, Christian Gallardo, el debate reflejó el verdadero fondo de esta elección primaria.

“No sólo están en juego candidaturas, sino formas de entender el presente y proyectar el futuro de Chile”, sostuvo.

A su juicio, lejos de ser negativo, el contraste entre los postulantes fortalece la discusión democrática.

“Valoró que se transparenten diferencias. Es sano que discutamos con claridad sobre el rol del Estado, la conducción política y la necesidad de construir mayorías para avanzar en transformaciones reales”, recalcó.

Gallardo, al hablar del liderazgo de la candidata apoyada por su partido, señaló: “Carolina Tohá, representa esa combinación de experiencia, sentido de Estado y vocación de futuro que hoy necesita el país. No



Luego del último debate por las primarias presidenciales, la tensión entra en su recta final, hasta el próximo jueves con el cierre oficial de las campañas.

se trata de volver a repetir el pasado ni de atrincherarse ideológicamente, sino de ofrecer un proyecto convocante, con capacidad de gobernar y de dialogar sin complejos”.

Con optimismo, concluyó que estas primarias pueden “marcar el inicio de una nueva etapa para la centroizquierda, más clara en su rumbo y más comprometida con el país real”.

Naturalidad y sencillez

Desde el Partido Comunista, el concejal Dalivor Eterovic, expresó su satisfacción con el desempeño de la abanderada de su sector, pese a que fue criticada duramente por tener un programa de gobierno de sólo 7 hojas. “Jeannette Jara ha de-

mostrado ser una persona coherente. Se diferencia claramente de los demás por la naturalidad y sencillez con que aborda los temas”, afirmó.

Pese a las críticas que han surgido de la misma izquierda, el dirigente comunista subrayó que “ha sido la mejor candidata en toda la campaña”.

Un país más justo

El consejero regional por el Frente Amplio, Arturo Díaz, calificó las diferencias exhibidas en el debate como esperables dentro de una coalición diversa, señalando que precisamente por eso se realiza esta elección primaria.

“Nuestro candidato, Gonzalo Winter, se ha mostrado sólido y con pro-

puestas contundentes que hablan de futuro, entendiendo y atendiendo los sueños y dolores de las y los chilenos”, afirmó.

“Jeannette Jara ha demostrado ser una persona coherente. Se diferencia claramente de los demás por la naturalidad y sencillez con que aborda los temas”.

Dalivor Eterovic,
 Partido Comunista.

Díaz valoró que Winter haya logrado “posicionarse como una posibilidad articuladora del progresismo”.

“Nuestro candidato, Gonzalo Winter, se ha mostrado sólido y con propuestas contundentes que hablan de futuro, entendiendo y atendiendo los sueños y dolores de las y los chilenos”.

Arturo Díaz,
 Frente Amplio.